

.CORLAY 2025 ENTREE – REMERCIEMENTS AUX BENEVOLES ET TOUS LES PARTICIPANTS A L'ASSOCIATION.

Frères et sœurs, Bonjour ! Chers amis, vous tous, qui que vous soyez, d'où que vous veniez , quoi que vous fassiez.... A toutes et tous, je souhaite la bienvenue en cette belle fête annuelle de l'Association ... votre Association !!

En ce début de journée, et en ce début de l'Eucharistie, je voudrais d'abord adresser un mot , non seulement à vous qui êtes présents, mais aussi à vous qui, pour différentes raisons ne pourrez pas être physiquement présents, mais que nous allons porter aussi dans notre prière. Vous recevrez plus tard ce message de communion, de reconnaissance et de fraternité !

Merci à vous tous , qui , à longueur d'année, dans le cadre de l'Association, travaillez de tout votre cœur , à faire vivre tous ces Centres de collecte de papiers, à travers tout le département et même au-delà.

Rappelez vous, chers amis , que ces tonnes de journaux périmés se transforment , grâce à vous , au cours de l'année, en tonnes de médicaments mis à la disposition des plus pauvres.

Merci à vous, tous les bénévoles , qui avez travaillé tous ces jours derniers, et qui travaillerez encore jusqu'à la nuit pour préparer, puis ranger, le terrain... Merci d'avoir transporté les chaises, les tables et les bancs pour la messe , pour le repas et pour la conférence ...

Merci à vous qui travaillez depuis hier à préparer les divers stands , sans oublier ceux qui travaillent en ce moment à la cuisson du repas de tout à l'heure ! ...et je n'oublie pas les enfants qui vont faire tout à l'heure le service, avec leurs beaux tabliers venus de Davougon.

Merci à vous qui avez préparé le podium ... et bien sûr vous qui avez préparé les lectures et les chants pour cette Eucharistie !

Et merci à vous tous que je n'ai pas nommés, mais qui participez de loin, depuis des années, voire des décennies, à notre combat contre la souffrance , les maladies, la misère et les injustices de toutes sortes !

Et puis merci enfin, un très grand merci, un énorme MERCI, à vous les ainés, vous qui avez « un certain âge » et qui n'avez peut être pas pu venir ici ce matin, mais qui au loin priez avec nous.....

Merci pour vos prières ! C'est important... c'est vital pour nos centres de santé du Bénin, et pour tous ceux qui y travaillent !

Vous savez bien que depuis la fête de l'an passé, je ne suis pas retourné au Bénin.... Mais tous les jours , je vis en union avec ceux qui sont restés là-bas et ils me rappellent tous les jours que mon travail n'est pas fini ! Et ce travail qui est le mien aujourd'hui, il est aussi le vôtre , mes amis, les jeunes de mon âge !

Tous les jours je marche 1/2heure, une heure ou plus , en priant mon chapelet pour ceux et celles qui travaillent là bas, au service des malades et des enfants en souffrance. Et je sais que ma prière...vos prières sont importantes pour eux...autrement, mais au moins autant que votre aide financière !

Le Père Armand et Cyriaque vous en parleront tout à l'heure et vous pourrez les interroger toute la journée.

Père Armand , qui va présider cette Eucharistie , est le Directeur , de notre grand Centre polyvalent de Davougou, et Cyriaque , que vous connaissez déjà depuis plusieurs années en est le responsable du personnel et des relations avec nos partenaires.

Les sœurs Julia, Nati et Angèle et le personnel de Zagnanado sont en ce moment en communion avec nousainsi que Papa Grégoire, le père des malades mentaux, et ses sœurs qui travaillent dans leurs Centres-Oasis d'Amour.

Puisse le Seigneur, Dieu d'Amour et de Tendresse, nous unir et nous bénir tous...en nous souvenant de tous les pauvres qui, aujourd'hui, ont faim de pain et de santé , partout dans le monde.

Ensemble , nous écouterons la parole de Jésus dans l'Evangile de ce jour : « Donnez leur vous-même à manger ! »